

ESCRIVÁ DE BALAGUER, Josemaría, *Amar al mundo apasionadamente (Homilía, 8 de octubre de 1967)*, Rialp, Madrid 2007, 21 x 14,5, 75 pp.

Se trata de una reedición de la homilía pronunciada por el santo en la Universidad de Navarra en 1967 (cf. *Conversaciones con Mons. Escrivá de Balaguer* nn. 113-123). Es una exhortación a un “materialismo cristiano”, opuesto a los otros materialismos cerrados al espíritu, que en su día algunos consideraron la carta magna del laicado. Esta nueva edición hubiera sido una excelente oportunidad para corregir ciertas expresiones que emplean un lenguaje que se presta a malentendidos. Por ejemplo, decir que las obras que promueve el Opus Dei “no son obras eclesiásticas” (n. 119) no hace justicia al verdadero sentido que quiso dar el autor a ese adjetivo (hoy diríamos “clericales”) dentro de un mensaje que sigue siendo actual. Al texto le precede un prólogo del actual Prelado del Opus Dei y le sigue una conferencia de P. Rodríguez sobre dicha homilía y en el mismo escenario, titulada: “Una vida santa en medio de la realidad secular” (2003).- R. SALA.